
Ruth Fischer Mit Ihre Zwei Töchtern 

Ich war ganz lange in Israel, von 1932 bis 1959. Ich habe sozusagen meine Jugend dort verbracht,
meinen Mann dort kennengelernt.

Dieses Photo wurde in Haifa gemacht, als meine zwei Töchter noch klein waren.

Wir waren glücklich in Israel... Wir alle waren im selben Boot. Alle waren bescheiden, keiner hatte
mehr als der andere, jeder musste sich anpassen und es war eigentlich eine sehr schöne
Atmosphäre.

Mit den Nachbarn war man befreundet, man hatte sich seinen Kreis gefunden. Eigentlich waren sie
sehr zufrieden.
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